

# 7/1(火) 7月ですよ。残り3週間で…!



さあ、1学期最後の3週間になりました。とっても暑い毎日ですが、暑さに負けてるひまはありません!! 6月まで、一人一人が自分の目標に向かって、続けてがんばってきましたね。あとひとがんばりして最後までやり通すと、やったぞ! という達成感が味わえます。私は、今、みなさんとの水泳がとても楽しいです。みんな本気でがんばっているからです。来週金曜日の自由参観で、がんばった姿を見てもらえるよう、今週もがんばりましょう。では、今日もプールで待っています。



# 7/2(水) いじめや差別をなくす1ヶ月に…!



福岡県は、7月を『**同和問題啓発強調月間**』として、「**大人も子どもも、みんなでいじめや差別をなくす1ヶ月にしよう!**」と決めています。

いやだと思うことを言われたりされたりすると、きずついて、学校に行けなくなることもあります。みんなで決めたスローガン『**元気いっぱい 笑顔輝く御幸小**』にもなりません。あなたの言葉や行動、だいじょうぶですか？ **友だちのことを知らないうちに傷つけていないか、お互いに気をつけて、御幸小のみんなが安心して過ごせる1ヶ月にしましょう。**



# 7/3(木) 水泳のがんばりが、すごすぎる…!



今週も、暑い中、どの学年も水泳をととてもがんばっています。みんなが本気になっていることが見ていてよく分かります。また、たくさん泳ぐうちに、むだな力が入らなくなり、長く泳げるようになってきています。特に、きのうの3年生は、準備運動からめちやくちや気合が入っていて、もうびっくりするくらい繰り返し練習して、泳ぎがどんどん変わってきました。「1時間でこんなに変わるのか！もっともっと教えたい！」と思いました。水泳も残りわずか…。がんばりましょう。



# 7/4(金) みんなの笑顔を増やすためには！



きのうの全校のつどいで、秦先生からも話がありました。1の1のみんなが、みんなの笑顔を増やすために大切なことについて学習しました。泣いたりおこったりしている友だちがいたらどうするかをみんなで出し合い、「『どうしたの？』『だいじょうぶ？』という声をかけるといい」「そのためにも、友だちを顔をしっかり見る」ということを学びました。



あなたの周りに、元気のない友だちはいませんか？ もししたら、あなたから声をかけてください。その一言で、その人が笑顔になるかもしれません。

# 7/7(月) よりよいリサイクルのために！



みゆきしょうじまん ぎゆうにゆう  
**御幸小じまんの「牛乳パックリサイ**  
かんきょうい いん  
**クル」。**環境委員さんのがんばりで、  
ねんいじょうつうい  
もう4年以上続いています。パックの



せいり しかた じょうず  
**整理の仕方は、とても上手になってきた**  
けど、かごのよごれが気になります。み



たし あと かんきょうい いん せんせい  
なさんが出した後、環境委員さんや先生が、よご  
れたかごをこうして洗っています。先週の全校の  
せんしゆう ぜんこう  
つどいで、環境委員さんからお願いがあったよう

に、それぞれのクラスできれいにて  
おもい  
きたらいいなと思います。みんなで  
よりよいリサイクルにしましょう。

